

Información y Actualizaciones de la Clínica

Si su hijo tiene una afección médica como asma o alergias y se le receta un medicamento de rescate/emergencia o “según sea necesario” para tratar la afección, el medicamento debe proporcionarse a la escuela según las pautas de la Diócesis.

Como recordatorio, según la política Diocesana, si un estudiante requiere medicamentos mientras asiste a la escuela, el padre/tutor **MÁS** un proveedor médico con licencia debe completar el Formulario de Consentimiento de Autorización para Administrar Medicamentos. Esto incluye el permiso para administrar medicamentos recetados o de venta libre. Cualquier medicamento con el permiso apropiado para ser dispensado en la escuela, debe ser provisto por el padre/tutor en su empaque original. Como recordatorio, no se administrarán medicamentos para enfermedades que requieran que el estudiante sea enviado a casa o que lo vea un proveedor médico, como fiebre o vómitos. Las razones comunes para permitir que se administren medicamentos de venta libre en la escuela incluyen antecedentes de dolores de cabeza, calambres menstruales, procedimientos dentales o alivio del dolor después de una lesión importante. Esta política existe para la seguridad y el bienestar de los estudiantes y el personal que los cuida durante el día académico. El formulario y las pautas están disponibles en FACTS y se adjuntan aquí.

Por último, **las notas de la clínica de enfermería** ya no se enviarán por correo electrónico. Los estudiantes pueden recibir una nota de visita a la clínica para llevar a casa o los padres serán notificados por teléfono en el caso de una lesión o enfermedad de moderada a grave. La comunicación por correo electrónico sólo ocurrirá si no se puede contactar a un padre. Los beneficios de este proceso son poder saber que un padre recibió información clara y concisa sobre la salud de su hijo y permite la oportunidad de hacer preguntas. No habrá cambios en el proceso de notificar a los padres por teléfono sobre la necesidad de recoger a su estudiante debido a una enfermedad o lesión. Los estudiantes que están programados para visitas diarias no recibirán una llamada a casa a menos que ocurra una circunstancia diferente a la normal en un día en particular.

Informe a la Enfermera Q ya la Sra. Fallica si tiene preguntas o inquietudes.